
行橋ロータリークラブ
Yukuhashi Rotary Club

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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第２２８０回例会 プログラム

職場例会（宮西委員長）介護施設「アバン２号館」

今後のスケジュール

3月20日(土) PETS（会長エレクト研修セミナー）13:00～18:00 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ小倉

23日(火) 休会（定款規定により）

27日(土) 第24回第1グループゴルフ大会 9:36スタート 周防灘カントリークラブ

28日(日) 第124回近隣4クラブ囲碁大会 10:00～ 紀文(東築城116-1)

30日(火) 夜間例会/花見例会 18:30～ 宮西設備㈱

4月 2日(金) 2006-07年度会長幹事OB会 19:00～ マルティーニ（豊前）

6日(火) 通常例会/PETS報告 12:30～ 京都ホテル

11日(日) 清掃例会/沓尾松山公園清掃 10:00～15:00

13日(火) ※例会なし(11日に変更のため)

18日(日) 地区大会 9:30～17:30 アクロス福岡

24日(土) 豊前ＲＣ創立50周年記念式典 14:30～19:00 グランプラザ中津ホテル

3/6（土）～7（日）

鹿児島親睦旅行

仙厳園（磯庭園）にて

2010年 3月

S M T W T F S
1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13
14 15 16 17 18 19 20
21 22 23 24 25 26 27
28 29 30 31

2010年 4月

S M T W T F S
1 2 3

4 5 6 7 8 9 10
11 12 13 14 15 16 17
18 19 20 21 22 23 24
25 26 27 28 29 30



第２２７８回例会記録 ～２０１０年３月２日

プログラム ロータリー情報アワー

ロータリーソング 君が代斉唱、それでこそロータリー

ソングリーダー ジェス君

四つのテスト唱和 宮西委員長

お客様の紹介 豊前ＲＣ 次年度ガバナー補佐 佐々木信生様、

宮房幸司様、梅丸 繁様

2008-09年度交換留学生 ジェス君(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ)

会長挨拶（小坪幸一）

昨日は冬期オリンピックの閉会式もあり、様々なドラマがあった大会だったと思います。

私の感動したものを３件紹介します。フィギュアスケートで銅メタルに輝いた高橋大輔選手

です。彼は右ひざのじん帯断裂、手術、リハビリ、と苦労の結果の銅メダルだったと思いま

す。織田信成選手の姿にも心を打たれました。演技の途中で靴ひもが切れ、恐らくは泣き

出したかったろうに、持ち味のコミカルな動きを最後まで演じきった。励ましの拍手の中で

演技を終え、「ありがとうございます」唇の形がそう動いたのを思い出します。女子のフィギ

ュアスケートは特に心に残っています。真央ちゃんとキムヨナの戦いです。19才の彼女達には、どちらにも

金メダルをあげたいと思いました。

1日は行橋高校の卒業式に参列してきました。ただ座っておくだけの式は気持ちが楽でいいですね。今ま

でＰＴＡの会長として卒業式は8度挨拶をしたと思います。いつも何を話そうかと悩んでいました。京都高校

の卒業式の時に挨拶したのが残ってましたので、今日はその話をさせて頂きます。私の子供も卒業生の中

にいて、大学の試験は受けて、合格発表の結果待ちの時期だったと思います。主な内容は、、私の好きな

言葉をひとつ紹介します。相田みつおさんの言葉ですが、しあわせはいつも自分の心が決める。という言葉

です。幸せか不幸せかは、他人が決めるものではなく、自分自身が、自分の心が決めるという意味です。

今自分は逆境のドン底にいる、と、また、はためからみてもそうだと思われる、その状態であっても、この逆

境を糧にして、明日の自分を信じていると、不幸せではないと思えてくるという事です。みなさんキレル前に

この言葉を思い出して下さい。生徒の皆さんの中には、合格通知のきている方、いない方、また１年後にく

る予定の方もいると思いますが、長い人生１年間くらいはどうって事はありません。しかし、親にとっては長

いですが、私の友達の例を紹介しますと、高校、大学と私と一緒だったのですが、京都から、九大に行き、

卒業後、民間企業に就職しました。2～3年勤めた後、彼は医者になろうと、また勉強し医学部に入り、今は

医者で活躍しています。私はどうかというと、建築学科を卒業し、建築会社に入り、1級建築士として20年勤

務しました。しかし、今は全く畑違いの商売をやっています。大学の勉強は無駄だったと思う人もいるかと思

いますが、私には大変為になりました。建築学の基礎と人生の基礎を学んだからです。人生いろんな事が

あります。波瀾万丈です。海に例えれば、波のない凪の日もあれば、大波の時化の日もあります。舵をとる

のは、もうあなた方です。先生や親でもありません。皆さんは一人乗りの責任のある船長です。そして多く

の人に責任のある、船長になって欲しいと思います。舵をとれる人になって欲しいと思います。社会の荒波

を乗り超えられる船長になられる事を期待して、、という内容の挨拶をしました。

委員会報告

職業奉仕委員会（宮西正晴）

・16日の職場例会はアバン2号館です。

駐車場が狭いので商工会議所の駐車場で集合し乗合で行きます。詳細は追って御連絡いたします。

次回は例会がお休みですで16日は宜しくお願いします。

親睦委員会（道脇孝一）

・今週土日の鹿児島親睦旅行の最終案内です。JR行橋駅西口 7時15分集合、30分出発です。



出席報告（土居通弘）

・会員数 46名、欠席 8名、出席 38名、メークアップ 0名、出席率 82.61％

メークアップなしで80％を超えたのは久しぶりです。明日は桃の節句、春の訪れと共に皆さんの出席率も

良くなったようです。先日長湯温泉に参りましたら2月というのに紋白蝶が飛んでいました！これも温暖化

現象のひとつかと思います。我が家には娘が3人おりますが毎年おひなさまを出しても出しても嫁にいきま

せん、、、あきらめて今年は出すのをやめました(笑)

幹事報告（川中作文）

・地区拡大・増強委員会より会員増強活動強化のお願い

・地区社会奉仕委員会より地区協議会用アンケート記入のお願い

・行橋みやこRCより「第5回ﾛｰﾀﾘｰ周防灘ｶｯﾌﾟ中学校野球大会」の案内 3/13(土)、14(日)行橋総合ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ

・豊前西RCより「会長幹事会」の案内 3/16(火)18:00～ うの花(築城)

・次週例会 3/9(火) → 3/6(土)～3/7(日) 親睦旅行に変更です。

・例会終了後、定例理事会を開催いたします。

豊前ロータリークラブ創立５０周年式典のご案内

【実行委員長 宮房幸司様】

会長幹事さんからスケジュールがバッティングして参加が難し

いという話を聞いて大変困っておりましたら困った姿を見て頂い

たか、今日の理事会で検討頂けるということで希望が出て参り

ました。ぜひ皆さんで御参加ください。

【次年度ガバナー補佐 佐々木信生様】

次年度7月からガバナー補佐をさせて頂きます。宜しくご協力お願いいたします。

合わせて今日は実行委員長と一緒に豊前ＲＣ50周年記念式典のご案内に参りました。

どうぞ皆さん沢山でおいでください。

ジェス君近況報告

皆さんこんにちは！オーストラリアに帰ってから皆さんにあまり連絡

できなくてごめんなさい。一昨日来たばかりですが、オーストラリアは毎日

36度以上だから行橋はとても涼しいです。行橋高校の卒業式に出席し

てきました。これから別府、大牟田や北九州、、、など行きます。

忘れちょったけど僕のロータリークラブのバナーを持ってきたのでこんど持ってきます。

本日のプログラム／ロータリー情報アワー（宮田将英）

昨日、3月1日に福岡ガーデンパレスにて、ロータリー塾が開催され出席

してきました。廣畑前ガバナーが著作された「ロータリーの心と原点」の

本で勉強会をしています。全日本で販売されていて、30万部発行され、

大変好評だそうです。我クラブも全員に購入して頂き、勉強、読書したらどうでしょうか。ＲＩ

ではポリオ撲滅運動を掲げて運動していますが、実際どこまで運動されているかわからな

い、という意見がありました。ポリオとは小児マヒという病気で、日本でも昔は多くの患者が

いましたが、今は完全に絶滅し、世界では90％位撲滅したとはいうものの、まだポリオがある限り出来るだ

け早く絶滅したいとＲＩも力をいれています。２700地区からも、また福岡市のロータリーメンバーのお医者さ

んも、アフリカ等に訪問して投薬している様です。近い将来、完全に絶滅できる様です。

「不幸を幸運に、不況こそチャンス」と題して自分の体験を話します。自社は平成元年に犀川町から行橋

市に事業所を移転したのも、知人が行橋バイパスにかかるので、代替地を紹介してあげたのですが、その



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

土地の持ち主が売地代をあてにしてお金を使ってしまい、その後、知人が代替地を買わない様になり、自

分が買うはめになり、行橋に移転しました。その当時は少し不況で雇用が悪く、設備投資をして、雇用すれ

ば、3ヵ年給与の3分の2の助成金がありましたので借金で資金がないのに、身分相応以上に車庫、整備工

場を建設して助成金で西谷に来た次第です。仕事もないのにトラックを購入し、乗務員を雇用し、営業エリ

アを北九州、福岡と展開しましたが段々景気が良くなり、バブル景気のはしりでいくらでも仕事が増え、時

代にのり、20台のトラックがすぐに4倍の80台になりました。自動車部品の製造工場も建設しましたが、5年

して、日産が不況になり、ゴーン社長が就任したらその仕事もなくなり、500坪の工場が空工場になりまし

た。その空工場を安川電機さんが貸してくれないかと、話があり捨てる神もあれば拾う神もある。そうして、

安川電機との取引が発生し、その後、増築、増築と工場を建設し、運送業に倉庫業不動産業と展開が出

来、我社のモットーは、安全第一、顧客第一主義です、顧客には「出来ません」という言葉は言いません。

今では、貸倉庫が5,000坪になりました。トラックも倉庫も先手必勝、先に空けて仕事を待っています。いつ

でも顧客に対応できる様に、100年に一度の大不況、大変ですが、でも、この不況こそ乗り越えれば、次は

平成景気かもわかりません、今こそ、経営者の腕の見せ所ではないかと思います、不況こそ、今がチャンス

だと思います。能力、体力、ある限り、頑張り時だと考えてます。冬は必ず春になります。秋も必ず冬になり

ます。秋から冬にならない様にするのは自分自身です、頑張るしかないかと考えます。

ニコニコ発表（今井健二）

・豊前ロータリークラブ創立５０周年記念の案内と次年度ガバナー補佐としてのご挨拶に伺いました。

（次年度ガバナー補佐 佐々木信生様）

・豊前ロータリークラブ50周年4月24日行われますので、ご出席の程よろしくお願いします。

記念式典は中津駅前グランプラザホテルです。 （豊前ＲＣ 梅丸 繁様）

・豊前ロータリークラブ50周年の参加を宜しくお願いします。先ほど幹事さんより行けないと言ったのは

ゴルフ大会で、50周年は予定していますとのことで一安心です。 （豊前ＲＣ 宮房幸司様）

・豊前ＲＣの方々、訪問有難うございます。50周年は多くの会員と参加したいと思います。 （小坪会長）

・ジェス君お帰りなさい。尾形先生、大変、大変お疲れさまでした。 （若山副会長）

・宮田さん興味深い卓話有難うございました。豊前ＲＣの皆さん50周年に向け頑張って下さい。（川中幹事）

・久しぶりの例会でした。ご迷惑をおかけしました。今後もよろしくお願いします。 （岡本ＳＡＡ）

・豊前ＲＣの50周年の盛会を祈っております。

市長選挙はお陰様で辛勝できました。お礼を申し上げます。 （尾形会員）

・約1ヶ月ぶりの本例会への参加です。宮田さん楽しいお話しありがとうございました。 （末松会員）

・宮田さんロータリー情報よりもっと楽しい卓話をありがとうございました。 （福島会員）

・ロータリー情報アワー勉強不足で、良い話ができなくて申し訳ありませんでした。 （宮田会員）

・宮田さんロータリー情報アワー次回も楽しみにしています。

楽しく会社の話を聞かせて頂きありがとうございました。 （安本会員）

本日計 １５，０００円 累計 ５１４，０００円

ありがとうござました。

本日のランチ


